

Versicherungen 25. November 2015

## **ARISECUR: blau direkt gewinnt Auszeichnung für Maklerverwaltungsprogramm**



**(ac) Das Maklerverwaltungsprogramm von blau direkt und ARISECUR erzielte beim heurigen dvb-Makler-Audit erneut den ersten Platz in der Maklerzufriedenheit. Eine sechsköpfige Jury untersuchte im Rahmen einer Studie der Deutschen Versicherungsbörse (dvb) die technische Unterstützung der Versicherer für Makler.**

Mit einer Gesamtnote von 1,3 sichert sich das Bestandsverwaltungsprogramm von blau direkt den Spitzenplatz in Sachen Maklerzufriedenheit.

Für Andreas Büttner (Foto), Geschäftsführer der österreichischen Versicherungs-Plattform ARISECUR, symbolisiert das Ergebnis auch die wachsende Akzeptanz der Bestandsverwaltung in Österreich. „Wir verzeichnen stetig steigende Nachfrage und Nutzung. Das ermutigt uns weiter zu investieren, um unseren Vorsprung zu vergrößern.“

Das Verwaltungsprogramm von ARISECUR und dem Lübecker Maklerpool nimmt laufend an Verbreitung zu. Nach einem dritten Platz mit 6,1% gaben in diesem Jahr bereits 12% aller Makler an mit dem onlinebasierten System zu arbeiten. Dies ist gleichzeitig der größte prozentuale Marktanteils-Zuwachs der in der Studie abgefragten MVP-Hersteller.

( Link <http://www.facebook.com/share.php?u=www.asscompact.at/article/arisecur-blau-direkt-gewinnt-auszeichnung-fuer-maklerverwaltungsprogramm/versicherungen/y/contentpool/55906>)

Tweet